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Solicita a substituição dos postes de
eucalipto, por postes de concreto, para
atender a rede de distribuição de energia
elétrica no Assentamento Gleba Nova
Esperança, no Município de Jateí.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

05/09/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

04548/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO ARLEI CARAVINA, e ao Diretor-Presidente da ENERGISA, Senhor
MARCELO VINHAES MONTEIRO, solicitando a substituição dos postes de eucalipto,
por postes de concreto, para atender a rede de distribuição de energia elétrica no
Assentamento Gleba Nova Esperança, no Município de Jateí.

Plenário Deputado Júlio Maia, 5 de setembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(150/2023)

JUSTIFICATIVA

A presente reivindicação tem como principal objetivo solucionar um problema que tem
afetado a segurança e a qualidade de vida dos moradores do Assentamento Gleba
Nova Esperança, em Jateí, que se originou do Vereador Francisco Alves de Araújo,
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mediante a Indicação n° 019/2023, na qual foi solicitada nosso apoio na Empresa
Energisa para que os postes de eucalipto da rede de distribuição de energia sejam
substituídos por postes de concreto.

O Vereador justifica esta necessidade pelo fato de os postes de eucalipto serem
antigos, com mais de 30 anos ali instalados, e hoje encontrarem-se danificados pela
ação do tempo e também por animais roedores de madeira. Expôs, ainda, a queda de
cerca de oito postes no local, quando as famílias ficaram sem energia em suas casas,
permanecendo a fiação caída, inclusive sobre a estrada, ou em altura inferior ao
exigido pelas normas de segurança, o que é considerado fato gravíssimo aos
moradores do Assentamento, os quais enfrentam o perigo de acidentes com descargas
elétricas, diariamente.

Desta forma, considerando a exposição de motivos apresentada no documento com a
solicitação de intercessão encaminhada ao nosso gabinete e a necessidade e
importância das trocas e alinhamentos dos postes, pedimos pelo atendimento ao
solicitado, se possível sem gerar maiores ônus aos consumidores, já prejudicados
financeiramente pela situação que enfrentam e pela longa data que aguardam por
providências.

 


